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Fokus Pemulihan Ekonomi

"Jadi kedepan masalah UMKM 
akan dijadikan prioritas, termasuk 
infrastruktur. Kesehatan pun 
sama, jadi inilah yang ham s kita 
sinergikan antara kesehatan, 
p e r e k o n o in ia n  m a u p a n  
infrastruktuif jelas WakiJ Bupati 
KarawangAepSyaepuloh kepada 
Radar Karawang.

Lebih lanjut, ada lima program 
prioritas yang akan digarap selama 
dirinya m enjabat, pertam a 
program peningkatan sumber 
daya manusia yang berkualitas 
dan  berdaya saing. Kedua, 
program penguatan ekonomi 
kerakyatan yang berbasis potensi 
lokal serta ekonomi kreatif. Ketiga,

program iingkungan hidup yang 
berkelanjutan, peningkatan 
k e ta h a n a n  b e n c a n a  d a n  
pem bahan iklim.

Keempat, yakni pengelolaan 
pemerintahan yang bersih, efektif, 
danterpercaya. Kelima, program 
p e n g u a ta n  in f ra s tru k tu r  
penunjang untuk menduloung 
pengem bangan ekonomi dan 
pelayanan dasar. Kata Aep, visi 
misi tersebut akan disempumakan 
dalam RPJMD tahun 2021-2026.

"Insya Allah RPJMD akan 
diselesaikan secepatnya, sebelum 
bulan Agustuskatanya.

Ketua Komisi III DPRD 
Karawang E ndang  Sodikin

m e n g a tak an  m u sren b a n g  
kedepan ini m enyesuaikan 
dengan kondisi pandemi Covid-19 
yaitu unUik lebih memfokuskan 
pada pemilihan ekonomi.

"Selain itu juga ada faktor-faktor 
infrasmiktur yang mendukung 
p en in g k a ta n  p en d a p a tan , 
peningkatan ekonomi," katanya.

Kata dia, musrenbang ini masih 
hanya sebatas wacana um um  
yang menjadi kesepakatan antara 
penierintah dengan anggota 
dew an dan stakeholder yang 
lainnya.

"Bupati dan wakil bupati juga 
belum menyampaikan RPJMD 
nya ke dewan,” pungkasnya. (mra)


